



Bilder: © hellabrunn.de

Betriebsausflug Zoo Hellabrunn

Donnerstag, 16. September 2021

Erster Geozoo der Welt

Hellabrunn ist der erste Geozoo weltweit: Seit 1928 leben hier die Tiere nach Kontinenten geordnet. Ein Spaziergang durch Hellabrunn ähnelt einer Reise durch spannende Tierwelten vom Polar nach Afrika, von Europa nach Asien und Amerika nach Australien. In natürlichen Lebensgemeinschaften bewohnen Hellabrunns Tiere, ganz wie in ihrer Heimat, gemeinsam großzügige Anlagen. In einem einzigartigen Naturparadies im Landschaftsschutzgebiet der Isarauen leben über 750 Tierarten.

Inkludierte Leistungen:

Busfahrt: Linz – München – Linz
Eintritt in den Zoo

Exkludierte Leistungen:

Mittagessen

Details zur Reise:

Abfahrt um 7 Uhr bei der Wäscherei des KUK MC III. (Hochhaus/Paula-Scherleitner-Weg)
Ankunft in Linz um ca. 19 Uhr (Fahrzeit ca. 3 Stunden)

Reisepreis für

Gewerkschaftsmitglieder **YOUNION**

€ 9,-- p.P.

GÖD / Nicht-Gewerkschaftsmitglieder

€ 11,-- p.P.

Selbstzahler (kein Betriebsausflug – keine Angehörigen!)

€ 45,-- p.P.

Anmeldungen können nur bei gleichzeitiger Bezahlung des Reisepreises erfolgen und sind **von 19. Juli bis 30. Juli 2021** von **8 bis 12 Uhr** im BR-Büro, Bau V möglich.

Wir freuen uns auf eure/Ihre Anmeldungen im Betriebsratsbüro des KUK MC

Das Vorbereitungskomitee

Mindestteilnehmerzahl: 40 Personen // Maximale Teilnehmerzahl: 150 Personen



